

## **Namensänderung ab 2026: Frieden wagen e.V.**

Im kommenden Jahr wird sich der Vereinsname *Lebenshaus Schwäbische Alb – Gemeinschaft für soziale Gerechtigkeit, Frieden und Ökologie e.V.* ändern in *Frieden wagen e.V. – Arbeitsstelle für Gerechtigkeit, Frieden und Ökologie*.

Bereits Anfang 2025 hatte eine Mitgliederversammlung eine Verlegung von Sitz und Geschäftsstelle des Vereins im Herbst 2025 nach Plochingen am Neckar beschlossen (ausführlich siehe Rundbrief 124 vom März 2025 - <https://www.lebenshaus-alb.de/magazin/media/pdf/rundbrief124.pdf>). Ebenfalls beschlossen wurde, das vereinseigene Gebäude in Gammertingen zu verkaufen. Mitte Januar 2026 erfolgt nun die Schlüsselübergabe an eine Gammertinger Familie.

Eine Namensänderung des Vereins lag deshalb auf der Hand, weil Plochingen am Neckar liegt und nicht auf der Schwäbischen Alb. Deshalb in Zukunft: *Frieden wagen e.V. – Arbeitsstelle für Gerechtigkeit, Frieden und Ökologie*.

**Um dies deutlich zu betonen: Es handelt sich um den gleichen Verein wie bisher – nur mit neuem Namen.** In der Satzung bleiben alle Vereinszwecke wie bisher bestehen und lediglich ein Nebensatz wurde aus der Verwirklichung der Vereinszwecke herausgestrichen, der sich auf die Aufnahme von Menschen in erweiterte Hausgemeinschaften bezieht. Fast drei Jahrzehnte lang bestand das Angebot „Mitwohnen im Lebenshaus“. Katrin Warnatzsch und Michael Schmid lebten bisher im „Lebenshaus“ in Gammertingen mit Menschen in Krisen- und Übergangssituationen zusammen und haben die damit zusammenhängenden Aufgaben wahrgenommen. Für eine Weiterführung dieses speziellen Angebots praktischer Solidaritätsarbeit gibt es allerdings keine Nachfolger. Deshalb wird es „Mitwohnen im Lebenshaus“ nicht mehr geben (ausführlich siehe Interview im Rundbrief 125 vom Juni 2025 - <https://www.lebenshaus-alb.de/magazin/media/pdf/rundbrief125.pdf>).

Die IBAN des Vereinskontos für Spenden und Beiträge wird wie bisher bestehen bleiben (DE36 4306 0967 8023 3348 00), aber der Name des Kontoinhabers wird sich ändern in: Frieden wagen e.V. Dies wird allerdings erst geschehen, nachdem der neue Name ins Vereinsregister eingetragen worden ist. Den genauen Zeitpunkt dafür kennen wir nicht. Bitte also sich nicht wundern, falls es bei einer Überweisung auf das Konto zu einer Meldung kommen sollte, dass der verwendete Name nicht mit dem des Kontoinhabers übereinstimmt. Und bitte sich dadurch nicht von der Überweisung abhalten lassen!

**Unsere neue Postanschrift lautet: Teckstr. 59, 73207 Plochingen. Telefonisch sind wir nun unter der Telefonnummer 07153 – 4066413 zu erreichen. Die Mailadresse lautet vorläufig weiter [info@lebenshaus-alb.de](mailto:info@lebenshaus-alb.de).**